

Tannkosh 2013

Donnerstag, 22.08.2013



Die Luftwaffe gehörte zu den Ersten, die ankamen. Zwei Transalls aus Penzing flogen zunächst einen gemeinsamen Low Approach bevor die Eine landete und die Zweite nach einer Ehrenrunde zurück nach Penzing flog.



Das ist die Crew der Trall, die bis Montag vor Ort bleibt und Werbung für die Luftwaffe macht. Zweiter von links Hauptmann Thomas Fischer, Bordtechnischer Offizier (BTO) aus Aitrach, der schon seit die Transall zu Tannkosh kommt mit dabei ist. Thomas Fischer war ehemaliger Angehöriger des JaboG 34 in Memmingen.



Dann kamen die Hubis aus Laupheim, die mittlerweile auch zur Luftwaffe gehören.



Verwunderlich deshalb weil sie wie die Transalls überall in der Welt in Krisengebieten eingesetzt werden.

Fotos: Tom Engel